



Öffentlicher Auftritt zum 18.

KOPENHAGEN Prinz Christian von Dänemark hat am Sonntag seinen 18. Geburtstag gefeiert. Zur Mittagszeit zeigte sich der älteste Sohn von Kronprinz Frederik (55) und Kronprinzessin Mary (51) auf dem Balkon von Schloss Amalienborg in Kopenhagen. Mit seinen Eltern, seiner Großmutter Königin Margarethe II. (83) und seinen Geschwistern winkte er zahlreichen Gratulanten auf dem Schlossplatz zu.

Neues Buch mit Tipps

DÜSSELDORF Verona Pooth (55), Entertainerin und Werbeikone, bringt ein neues Buch heraus. Es trägt den Titel „Die Supermilf“ und soll am 18. Oktober erscheinen. Gleich zu Beginn deutet Pooth dabei die aus der Pornografie stammende Abkürzung „Milf“ („Mother i'd like to fuck“) um zur „Mitten Im Leben Frau“. Als solche bietet Pooth einen erfolgreich-und-glücklich-Ratgeber.



Auftakt zur Jubiläumstour

LONDON „I'm not a quitter!“ (Ich gebe nicht auf!), ruft Madonna in die Menge von knapp 20.000 Menschen in der Londoner Veranstaltungshalle O2. Die US-Sängerin hat am Samstag mit dem Konzert den Auftakt zu ihrer Jubiläumstournee. Sie ist in diesem Jahr 65 geworden und es ist mittlerweile 40 Jahre her, dass sie mit „Holiday“ ihren großen Durchbruch schaffte.



TREFFPUNKT: HARD

GalerieZ lud zur Ausstellungseröffnung „Textures“ von Bianca Lugmayr

Textile Unikate verwebt

Anlässlich der Eröffnung der Ausstellung „Textures“ trafen sich am Donnerstag zahlreiche Kunstinteressierte in der Galerie.Z in Hard. Sarah Kirsch gab eine kurze Einführung zu den Arbeiten von Bianca Lugmayr.

Die in Vorarlberg lebende Künstlerin präsentiert Exponate, deren Basis ursprünglich exquisite Gewebe sind. Diese gestaltet die gebürtige Welslerin in ihrem Atelier in Feldkirch in mehreren aufwendigen Schritten zu einzigartigen Werken um. So werden

die Textilien zu kunstvollen „Textures“.

Kraftvolle Wirkung

Bianca Lugmayr rückt die Materialität und den Gestaltungsprozess in ihren aktuellsten Exponaten in den Vordergrund. Radikal verabschiedet sie sich von Instrumenten wie der Sprache, um Inhalt zu transportieren. Anstelle von Buchstabenlinien tauchen nun auch eingebrannte Löcher auf den teils zerknitterten, vergilbten und abgenutzt wirkenden Leinwänden auf. Der Grundstoff an sich und der Akt des Entstehens genügen der Künstlerin, um den „Textures“ eine kraftvolle Wirkung



Galeristin Andrea Romagna-Miessgang, Künstlerin Bianca Lugmayr und Vernissagerednerin Sarah Kirsch bei der Eröffnung.

FRANC

Nina Gangl und Conni Holzer beim Rundgang.



Ruth Gassner und die Feinheiten.

zu verleihen. Zur Ausstellungseröffnung kamen neben Felix Welz, Roswitha Steger, Oskar Tschernjanek und Ivo Vögel auch Margot

und Peter Prax. Begeistert zeigten sich auch Erhard Witzel, Sylvia Janschek, Klaus Amann und Franz Romagna.



Genot Riedmann und Ingeborg Schreffl kamen nach Hard.



Susan Hirn kam mit Gerti Hopp in die Galerie.Z.



Auf die Kunst! Louisa Auer und Stefanie Haller.



TREFFPUNKT: LUSTENAU

Premiere von „Mein Freund Teddy Eddy - Das Musical“ im Reichshofsaal

Ein kleiner Bär rockt die Musicalbühne

Die Geschichten und fröhlichen Lieder rund um den sprechenden Teddybären Eddy und seine aufgeweckte Freundin Kim kennt in Vorarlberg mittlerweile fast jedes Kind.

Jetzt gab es Grund zur Freude, denn die Autorin und Kinderlie-

dermacherin Ingrid Hofer hat sich einen Herzenswunsch erfüllt und ein „Teddy Eddy“ - Musical verfasst. Diese Produktion wurde am Samstag in Zusammenarbeit mit dem Amateurtheaterverein „D' Luschnour Bühne“ im Reichshofsaal uraufgeführt.

Unter der Regie von Heinz Siegfried Tragner begeisterten die Darstellerinnen Nea Wachter, Federica und Valentina Gemmi, sowie Zoe Jussel, Martin Holzer, Emily Spieß und Helena Tragner die Kleinen und großen Zuschauer.

Unter den zahlreichen Premierenbesuchern waren neben dem Ehrenobmann der Lustenauer Bühne Manfred Holzer mit Trude und Schauspielerin Eva Schönherr auch Elke Kliken (Landes Theater Verband), Jürgen Morscher (Allerart), Mundartdichter Otto Hofer und Manuel Hämmerle (Soltech).



Die Schwestern Anja Metzler und Nadine Oberjörg freuten sich auf das Musical.



Autorin Ingrid Hofer (Text und Musik) mit den Teddy-Eddy-Akteuren Nea Wachter, Zoe Jussel, Emily Spieß, Helena Tragner, Martin Holzer sowie Federica und Valentina Gemmi bei der Premiere im Reichshofsaal.

SEI



Kerstin und Lisa Heimpel.



Dominik und Verena Kapeller.

PROMIS IM BLITZLICHT

Kein Karriereplan

LONDON Seit mehr als 35 Jahren ist Kylie Minogue erfolgreich im Musikgeschäft. Dass ihre Karriere so lange andauern würde, hatte sie nicht erwartet, denn die australische Popsängerin („Spinning Around“) hatte nach eigener Aussage keinen Karriereplan. „Nein, ich habe so einen Plan immer noch nicht“, verriet die 55-jährige, die auch einen britischen Pass besitzt, der dpa.

Karriereende

LONDON Nun soll wirklich Schluss sein: Im Alter von 90 Jahren hat der britische Schauspieler Michael Caine sein Karriereende bestätigt. „Ich sage immer, dass ich in den Ruhestand gehe. Nun, das bin ich jetzt“, sagte Sir Michael der BBC. Er habe in seinem jüngsten Film „The Great Escaper“ die Hauptrolle gespielt und „un glaubliche“ Kritiken erhalten. „Was soll ich machen, um das zu toppen?“, sagte Caine und erklärte weiter: „Sie werden mir keine Hauptrolle geben. Man besetzt keine Hauptrollen mit 90-jährigen Männern. Deshalb habe ich mir gedacht, ich kann es gleich lassen“, sagte Caine.